

# Beim Bürgerbrunch ist Kreativität gefragt

Bürgerstiftung Vechta lobt Preisgeld für ausgefallene Dekorationen, Outfits oder Frühstücksideen aus

Am 6. Juli (Sonntag) richtet die Stiftung einen Brunch in der Vechtaer Innenstadt aus. Gruppen können Tischplätze reservieren.

VON VOLKER KLÄNE

**Vechta.** Wie es aussieht, kommt am 6. Juli eine ziemlich große und bunte Gruppe in der Vechtaer Stadtmitte zusammen. An dem Sonntag ab 10.30 Uhr richtet die Bürgerstiftung zwischen Pferd, Brunnen und Straßenfeger Martin ihren zweiten Bürgerbrunch aus. Gut 500 Anmeldungen lagen schon vor, sagt Geschäftsführer Josef Kleier. Die Stiftung schafft einen weiteren Anreiz für alle Teilnehmer. Wer sich eine besonders ausgefallene Aktion ausdenkt, kann Geld für soziale Zwecke gewinnen.

Bei dem Wettbewerb kommt es auf Kreativität an. Prämiert werden zum Beispiel eine ausgefallene Tisch-Dekoration oder jemand, der sein Frühstück auf besondere Weise zubereitet. Gruppen, die in einheitlichen Trikots oder traditionellen Uniformen kommen, räumt Kleier ebenfalls eine Chance ein. Eine Jury entscheidet darüber, wer das Preisgeld bekommt. Die Bürgerstiftung lobt insgesamt 600 Euro für drei Gewinner aus. Kleier sagt, dass der Betrag für gemeinnützige Zwecke eingesetzt wer-



**Sie freuen sich auf ein buntes, musikalisches Fest:** Josef Kleier, Jutta Meerpohl, Sigrid Hellmann und Mitorganisatorin Maike Uhlhorn (von links) bereiten sich auf den Bürgerbrunch vor. Foto: Kläne

den müsse, „im Sinne unserer Satzung“. Beispielsweise könnten sich die Sieger entscheiden, ein Kindergartenprojekt oder eine bedürftige Familie in der Nachbarschaft zu unterstützen.

Mehr als 500 Tischplätze hatte die Stiftung bereits verkauft. „Wir wollen, dass viele Leute miteinander in Kontakt kom-

men, die sich für Vechta engagieren wollen und sich sonst nicht treffen. Dafür ist es eine schöne Plattform“, sagt Vorstandsmitglied Dr. Jutta Meerpohl.

Während der Aktion bieten die Organisatoren ein Programm mit Musik und Theater. Moderator ist Andy Böske. Gegen 11.15 Uhr spielt das Blech. Die Bürger-

stiftung hat das Orchester des Gymnasium Antonianum mit seiner Dirigentin Sigrid Hellmann in der Vergangenheit unterstützt – etwa bei der Anschaffung von Instrumenten für die Bläserklassen an der Schule, den Unterbau des Blechs. 23 Musiker spielen im Orchester. Die Besucher können Instrumentalver-

sionen von Queen- und Elton-John-Songs erwarten.

Die Big Band Horntime aus Visbek tritt ab 12.40 Uhr auf – mit Dirigent Klaus Peter Maas und den Sängerinnen Tina Osterloh und Claudia Lamping. Die 15 Musiker haben ein großes Repertoire, das mindestens von Helene Fischer über Abba bis hin zu Tina Turner reicht. Bereits um 12.10 Uhr gibt die Theatergruppe Jedermann aus Langförden eine Kostprobe.

Für die Kinder wird im Bereich der Großen Straße, die gesperrt ist, ein Spieleparadies mit Hüpfburg, Pedalos, Jonglieren und Kinderschminken aufgebaut. Die Firma Spielpunkt ist dafür verantwortlich. Zwei Betreuer passen auf.

Die Besucher bringen alles selbst mit, was sie für einen Brunch – eine Mischung aus Frühstück und Mittagessen – benötigen. Kaffee wird gratis ausgeschenkt. Die Tischplätze am Brunnen können Familien, Freundeskreise, Nachbarschaften, Vereine oder Firmen buchen. Möglich ist dies bei den Volksbanken in Vechta (Falkenrotter Straße 17; Telefon 04441/8990; Oyther Straße, 8991300; Münsterstraße 70, 8991400) und in Langförden (04447/96971200). Ein Tisch für zehn Personen kostet 25 Euro. Die Einnahmen steckt die Stiftung in langfristige Schulprojekte.